

Kreisliga Jungen 19

DJK Wallstadt : TSV Neckarau
Samstag, 27.04.2024, 10:00 Uhr

DJK Wallstadt und TSV Neckarau schenken sich nichts

Nach ca. 141 Minuten Spielzeit nahm der TSV Neckarau beim 5:5 gegen die DJK Wallstadt in der Kreisliga Jungen 19 einen Zähler mit. Besonders Luca Kroll behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für den TSV Neckarau gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 18:21.

Den Start machte das Eröffnungsdoppel. Ein Satz reichte nicht, weshalb Pfeffer / Herrmann das Match gegen Kroll / Rönsch mit 1:3 verloren. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Es dauerte eine Weile, bis Henry Herrmann den Fünf-Satz-Sieg gegen Marco-Noel Schmidt unter Dach und Fach hatte. Die erfolgsbringende Taktik fehlte anschließend Leander Pfeffer bei seiner 0:3-Niederlage gegen Luca Kroll von Beginn an. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen nun ein 1:2. Nicolas Dopona konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Timo Adrian Rönsch beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Leander Pfeffer wehrte eine 1:0 Satzführung von Luis von Spannenberg ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Chancenlos war hingegen wenig später Nicolas Dopona gegen Luca Kroll nicht, aber mehr als ein 7:11, 8:11, 11:4, 7:11 war nicht zu holen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 3:3. Ein aufgrund der TTR-Werte nicht so erwartbares hartes Stück Arbeit hatte Henry Herrmann beim 11:5, 8:11, 8:11, 11:8, 11:9 gegen Luis von Spannenberg zu verrichten. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Einen Zähler für die Gäste musste Leander Pfeffer derweil bei der 1:3-Niederlage gegen Timo Adrian Rönsch in der auf Basis der TTR-Werte im Vorfeld recht ausgeglichen eingestuften Partie hinnehmen. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Pfeffer damit auf 11, während er bislang 14 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Keinen Punkt beisteuern konnte Henry Herrmann im Spiel gegen Luca Kroll, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Ausreichend spielerische Mittel hatte am Nachbarstisch Nicolas Dopona letztlich an der Hand, um sich gegen Marco-Noel Schmidt durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Mit diesem Sieg verbesserte Dopona seine Bilanz auf 15:7 in dieser Saison. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der DJK Wallstadt die Saison mit einem Punkteverhältnis von 14:6 bei 6 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Neckarau erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 18:2. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

DJK Wallstadt

Doppel: Pfeffer / Herrmann 0:1

Einzel: N. Dopona 2:1, L. Pfeffer 1:2, H. Herrmann 2:1

TSV Neckarau

Doppel: Kroll / Rönsch 1:0

Einzel: L. Kroll 3:0, T. Rönsch 1:1, M. Schmidt 0:2, L. Spannenberg 0:2